



Entrega Tere Jiménez semilla de avena a 2 mil 700 agroproductores

La gobernadora Tere Jiménez entregó semilla certificada de avena a cerca de 2 mil 700 agroproductores como parte de las acciones que se promueven para mitigar los efectos de la sequía, que actualmente afecta al campo de la Entidad por la falta de lluvias. El evento se realizó en la megavelaria de la Isla San Marcos con la presencia del diputado Jaime González de León, presidente de la Mesa Directiva del H. Congreso del Estado; la diputada Jetsabel Sánchez Montes, presidenta de la Comisión Agropecuaria del Congreso del Estado; los diputados federales Noel Mata Atilano y Paulo Gonzalo Martínez López.

<https://www.hidrocalidadigital.com/entrega-tere-jimenez-semilla-de-avena-a-2-mil-700-agroproductores/>